

Weidens Sommerhighlight

- Musik, Spaß & Gemeinschaft

Das Campus Festival an der OTH Amberg-Weiden ist mehr als nur ein Event – es ist ein Highlight im Jahreskalender von Weiden. Seit 2015 versammelt es Tausende von Menschen und schafft unvergessliche Momente voller Musik, Gemeinschaft und Freude. Normalerweise ein Ort des Studierens - doch einmal im Jahr verwandelt sich der Campus der Ostbayerischen Technischen Hochschule Amberg-Weiden zu einer Festival-Location.



Quelle: Facebook – Campus FESTIVAL Weiden, Hannes Stock

Entstehung und Entwicklung

Das Campus Festival wurde erstmals im Jahr 2015 ins Leben gerufen und hat sich seitdem zu Weidens größtem Open-Air-Festival entwickelt. Jährlich zieht es etwa 3.000 Besucher an und bietet eine Vielzahl von Attraktionen, wie auch dieses Jahr. Darunter gibt es eine Cocktailbar, Foodtrucks, eine Shisha-Lounge, Chillout-Bereiche, Afterpartys und mehrere Bühnen. Um die besonderen Momente des Abends festzuhalten, wurde von der Sparkasse Oberpfalz, die das Festival finanziell unterstützt, eine Fotobox organisiert. Ziel der Veranstaltung ist es, den Campus bekannter zu machen und ein aktives studentisches Leben zu fördern.

Organisation und Ziele

Hinter dem Erfolg des Festivals steht die leidenschaftliche und engagierte Organisation durch Carlo Pairst, dem Betreiber der Coffee Lounge und Hauptorganisator des Events.



Quelle: Facebook – Campus FESTIVAL Weiden, Hannes Stock

Während die OTH Amberg-Weiden lediglich die Location bereitstellt, übernehmen Carlo Pairst und sein Team die gesamte Planung und Durchführung. Die Vorbereitungen, so berichtet der Eventveranstalter, beginnen bereits im August des Vorjahres mit monatlichen Treffen, um Feedback zu sammeln, Termine festzulegen und das Programm zu verfeinern. Ein wesentlicher Bestandteil der Organisation ist die kontinuierliche Optimierung und Professionalisierung, um den wachsenden Anforderungen und Besucherzahlen gerecht zu werden. Eine besondere Herausforderung ist dabei stets das Wetter, das jedes Jahr aufs Neue bewältigt werden muss. Das Campus Festival finanziert sich durch Einnahmen wie Eintrittsgelder und durch den Verkauf von Getränken. Zusätzlich unterstützen Sponsoren wie die Sparkasse Oberpfalz das Festival finanziell.

Stimmen der Besucherinnen und Besucher

Das Herzstück des Festivals sind die Besucher und ihre Begeisterung spricht Bände. Besonders die Studierenden der OTH Amberg-Weiden wie Merlin W. und Natalie R., sind begeistert. Merlin liebt es, dass Menschen zusammenkommen, um bei lauter Musik und einer coolen Afterparty in der Mensa Spaß zu haben. Natalie schwärmt vom Tanzen zu guter Musik, der Shisha-Lounge und den köstlichen Angeboten der Foodtrucks. Beide betonen, wie sehr das Festival den Campus belebt und eine Plattform für den Austausch bietet. Auch Besucher von außerhalb der OTH Amberg-Weiden wie Lea K. und Philipp Z., tragen zur besonderen Atmosphäre des Festivals bei. Die beiden schätzen besonders die Kombination

aus guter Musik sowie der Open-Air-Tanzfläche, die das Festival so besonders macht. Ihre Perspektiven verdeutlichen, dass das Festival weit über den Campus hinaus Begeisterung weckt und ein breites Publikum anspricht. Trotz des schlechten Wetters der letzten Jahre mit viel Regen und Gewitter sind sich alle einig: Das Campus Festival ist ein Erlebnis, das man nicht verpassen darf.



Quelle: Facebook – Campus FESTIVAL Weiden, Hannes Stock

Auswirkungen der Coronapandemie

Die Corona-Pandemie stellte auch das Campus Festival vor große Herausforderungen. In den Jahren 2020 und 2021 mussten Veranstaltungen abgesagt werden, was organisatorische Schwierigkeiten mit sich brachten. Doch die Veranstalter bewiesen Durchhaltevermögen und Kreativität. Im Jahr 2022 konnte das Festival zurückkehren, stärker und beliebter denn je.

Ausblick in die Zukunft

Das Event ist mehr als nur eine Party – es ist ein kultureller Leuchtturm für die Region. Es stärkt den Zusammenhalt der Studierenden und fördert die Bekanntheit der OTH Amberg-Weiden. Carlo Pairst ist optimistisch: „Das Festival wird immer professioneller, zieht bekanntere Künstler an und entwickelt sich stetig weiter. Die Zukunft sieht vielversprechend aus und es gibt Pläne, das Festival noch größer und aufregender zu gestalten.“ Sogar die Idee eines bekannten Main-Acts im nächsten Jahr steht aktuell im Raum.

Das Campus Festival an der OTH Amberg-Weiden ist ein bedeutendes Event, das über die Jahre hinweg stetig gewachsen ist und sich zu

einem festen Ereignis im Sommer etabliert hat. Es verkörpert die Freude am Zusammenkommen, an der Musik und am gemeinsamen Feiern. Jahr für Jahr wächst es, zieht mehr Menschen an und schafft unvergessliche Erinnerungen. Mit einem Blick in die Zukunft gibt es viele Gründe zur Vorfreude – das Campus Festival wird auch weiterhin das Sommer-Highlight in der Region bleiben. Seid auch ihr nächstes Jahr dabei und überzeugt euch selbst von der einzigartigen Atmosphäre des Campus-Festivals in Weiden!

Tipps & Tricks für deinen perfekten Festival-Besuch

- **Parken easy:** Keine Sorge, es gibt genug Parkplätze – du findest auf jeden Fall einen Platz für dein Auto.
- **Wettervorhersage checken:** Schau dir vorher das Wetter an und kleide dich passend – sei für alles gewappnet!
- **Social Media folgen:** Folge dem Campus Festival auf Social Media, um keine News und Überraschungen zu verpassen.
- **Am wichtigsten:** Hab Spaß, genieße die einzigartige Atmosphäre und mach den Abend unvergesslich!

Scanne die QR-Codes, um nichts zu verpassen:



Facebook-Seite



Instagram-Seite

Fakten-Check

- Weidens größtes Open-Air-Festival
- Erstmals 2015
- Jährlich ca. 3.000 Besucher
- Highlights: Drinks, Cocktailbar, Foodtrucks, Shisha, Chillout Area, Afterparty, mehrere Stages